

mars 2018

Ensemble

à votre écoute...



Enfin reconnus !

Nos organisations se félicitent d'avoir été entendues par l'Administration concernant la reconnaissance du statut des secrétaires d'Elus et des Hauts Fonctionnaires

Des rencontres, de longues discussions et des propositions ont permis enfin de faire évoluer le régime indemnitaire de ces personnels qui ne correspondait pas à celui des agents des autres collectivités.

Nos organisations syndicales Cftc Cfe/Cgc continueront à défendre l'intérêt des agents municipaux tout en maintenant un service public de qualité.

Transparence, modernité, équité, propositions voici les valeurs que nous nous efforçons de transmettre au quotidien pour un dialogue social de qualité.

quand je revendique, ce n'est pas pour détruire !



ensemblecftccgcvdm@gmail.com